



Sozialpreis-Verleihung der UniCredit Bank Austria

Oberösterreichisches Volksblatt | Seite 61 | 22. Dezember 2018
Auflage: 23.500 | Reichweite: 65.000

Kinder in Begleitung

Service 45



Schaukasten

Samstag, 22. Dezember 2018

volksBLATT

Fotos (wenn nicht anders angegeben): privat

Sozialpreis-Verleihung der UniCredit Bank Austria

Die UniCredit Bank Austria engagiert sich seit vielen Jahren im sozialen Bereich, denn es gibt eine große Anzahl von Organisationen, Institutionen und Einrichtungen in Linz, deren Initiativen eine Förderung verdienen. Im Rahmen einer feierlichen Adventlesung vergab die UniCredit Bank Austria kürzlich ihren mit 9000 Euro dotierten Sozialpreis für Oberösterreich. Die Siegerprojekte wurden nach einer Vorauswahl durch eine regional besetzte Jury über ein Online-Voting ermittelt. Als Preisgeld erhielt das Projekt „Notfallmama“ (von KiB children care) 6000 Euro, das Projekt „Wohnungsagentur Vöckla-Ager“ (Verein Sozialzentrum) wurde mit 2000 Euro und „Krankenzimmer“ (Caritas Linz) mit 1000 Euro gefördert. Die Überreichung des Siegerschecks fand in den stimmungsvoll geschmückten Redoutensälen in Linz statt. Im Bild: Die Gewinner des Bank-Austria-Sozialpreises mit den Künstlern und den Bank-Austria-Landesdirektoren OÖ. Foto: UniCredit Bank Austria

